



Cádiz, 14 de julio de 2017

## **EDUCACIÓN LICITA ACTUACIONES DE MEJORA DE INSTALACIONES PARA FORMACIÓN PROFESIONAL EN DOS INSTITUTOS DE LA LÍNEA Y CÁDIZ**

**La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, destina más de 685.000 euros a la renovación de la estructura de cubiertas de las naves de talleres de FP del instituto Virgen de la Esperanza de La Línea y a la redacción del proyecto para la reforma y adecuación de talleres del IES San Severiano de Cádiz, actuaciones que beneficiarán a más de 1.400 estudiantes**

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha publicado en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) la licitación de las obras de renovación de la estructura de cubiertas de las naves del Instituto de Educación Secundaria (IES) Virgen de la Esperanza de La Línea de la Concepción, así como del servicio de redacción de proyecto y direcciones facultativas para la mejora de los talleres y reforma del IES San Severiano de Cádiz capital. Estas actuaciones, que beneficiarán a los más de 1.400 alumnos y alumnas matriculados en estos centros, suman un importe de 686.154,69 euros.

Las obras del IES Virgen de la Esperanza de La Línea, con un presupuesto de 621.154,69 euros y un plazo de ejecución previsto de seis meses, abordarán el diseño un nuevo sistema de estructura y cubierta para las seis naves originales de talleres en las que se imparten las enseñanzas de Formación Profesional. La estructura actual de las cubiertas se diseñó con un sistema vanguardista de vigas postensadas, apoyadas sobre losas de hormigón armado que, con el paso del tiempo, presentan algunas patologías debido a las cargas soportadas y a la oxidación y corrosión de algunos elementos. Por ello, se desmontarán al completo las cubiertas y sus estructuras y se sustituirán por unas nuevas, y se repondrán las instalaciones eléctricas afectadas por las obras.

Esta intervención, que mejorará las condiciones de cerca de un millar de alumnos y alumnas matriculados en este instituto, incluirá además la retirada de placas de fibrocemento existentes en las cubiertas del gimnasio y en unos garajes, y la ejecución de una nueva cubierta de paneles tipo sándwich con aislamiento térmico. Esta actuación cuenta con la cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) dentro del programa operativo de Andalucía 2014-2020.

Por otro lado, se ha licitado el servicio de redacción de proyecto y estudio de seguridad y salud, dirección de obra, dirección de ejecución de obra, coordinación de seguridad y salud y estudio geotécnico para la reforma del IES San Severiano de Cádiz, contrato que cuenta con un presupuesto de 65.000 euros. Su finalidad es la redacción del proyecto para la renovación de los espacios en talleres, la mejora de la accesibilidad e instalación eléctrica y la reparación de acabados en el centro.

En concreto, esta actuación permitirá trasladar las dependencias de los ciclos formativos de Imagen Personal desde su ubicación actual en el antiguo colegio Carmen Jiménez hasta la capilla del instituto, actualmente en desuso. Para ello se construirá una doble planta en el interior del templo que permitirá crear seis nuevas aulas, un taller de peluquería y estética y un laboratorio de cosmetología.



Además, los trabajos previstos en el IES San Severiano, de los que se beneficiarán más de 430 estudiantes, incluirán la eliminación de barreras arquitectónicas mediante la instalación de dos nuevos ascensores, adaptación de aseos y mejora de la accesibilidad en planta baja, así como la adecuación de la instalación eléctrica existente, la ejecución de una nueva acometida y un centro de transformación. Asimismo, se repararán fisuras en fachadas y escaleras y se retirarán las placas de fibrocemento existentes en el antiguo cuarto de instalaciones.

Ambas contrataciones forman parte del plan de actuaciones en Formación Profesional incluido en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2017-2018 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 155,6 millones de euros e incluye actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas, además de obras específicas de escolarización y necesidades técnicas.